

El Patronato construye una nueva pista de pádel

- **El aumento en un 50 % del número de pistas permitirá ampliar la escuela de pádel y mejorar la oferta a los vecinos para juego libre.**
- **La inversión de 24.000 € ha sido financiada con cargo al Fondo Estatal para la Sostenibilidad y el Empleo Local.**
- **Las obras que han comenzado a mediados de abril tendrán una duración de un mes.**

San Martín de Valdeiglesias, 27 de abril de 2010. El Patronato Municipal de Deportes de San Martín de Valdeiglesias estrenará el próximo mes de mayo una nueva pista de pádel que se encuentra actualmente en construcción.

50 % más de espacio para el pádel

Aumentar el número de pistas de pádel era una de los objetivos que el Equipo de Gobierno se marcó desde el año 2007. Este deporte con apenas 35 años de vida ha vivido una vertiginosa expansión que lo ha llevado a convertirse en una de las prácticas deportivas más populares en todas las ciudades españolas. En la actualidad decenas de vecinos son asiduos al pádel tanto en los cursos de iniciación y mejora como en las ligas, torneos o partidos individuales.

El Patronato Municipal de Deportes de San Martín de Valdeiglesias cuenta en la actualidad con 2 pistas de césped artificial junto a esta nueva instalación pondrán a disposición de los vecinos un 50 % más de espacio para la práctica del pádel.

24.000 € de inversión

La empresa Yalo Decoración SL está construyendo la nueva pista de pádel de muros individuales. Esta instalación además de la solera de hormigón, la grava de nivelación y el pavimento poroso se remata con césped artificial de 12 mm monofilamentoso idóneo para la práctica del pádel.

La inversión que realiza el Ayuntamiento es de 24.000 € IVA incluido y se financia con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local en su convocatoria de 2010.



Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA



Imagen 01.- Estado de las obras de la nueva pista de pádel.



Creemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA



Imagen 02.- Nueva pista de pádel del Patronato Municipal de Deportes de San Martín de Valdeiglesias.